


PAUSA INICIATIVA SOBRE LEY DEL ISSSTE

“Reforma se avalará cuando quede clara”

La Presidenta reiteró que los maestros no serán afectados

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

En medio de protestas de maestros inconformes con la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que se “pone en pausa”, y no se aprobará hasta que quede clara y los maestros estén de acuerdo.

“No se va a aprobar la ley hasta que no quede claro y que no estén de acuerdo, pues que... Primero, para los que no están afectados, que se sepa que no se les afecta en absolutamente nada”, indicó.

En conferencia desde Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo fue consultada sobre las negociaciones entre la Secretaría de Gobernación y los docentes, a lo que confirmó que se pone en “pausa”, mientras continúa la mesa de trabajo.

Al argumentar que la reforma no afectará a los docentes, quienes bloquearon desde el jueves los accesos a la Cámara de Diputados, la mandataria federal sostuvo que la reforma debe informarse bien a los docentes, ya que la propuesta de reforma permitirá beneficios al Fovissste como es el caso del Infonavit, al haber casos de trabajadores que ya finalizaron los pagos de sus casas en términos reales, sin embargo, “siguen teniendo deudas impagables”.

Ayer, cientos de docentes se movilizaron en varios estados, entre ellos

Beltrones respalda marchas

El senador por Sonora Manlio Fabio Beltrones respaldó las protestas de maestros de su estado en contra de la reforma a la Ley del ISSSTE, la cual plantea que los trabajadores den mayores aportaciones al instituto para mejorar servicios de salud.

“Los trabajadores al servicio del Estado, entre ellos nuestros maestros, que por años vienen padeciendo las carentes pensiones, ahora son blanco de un supuesto Plan para la Transformación del ISSSTE”, dijo en sus redes sociales.

“No se vale enviar una iniciativa con mala fe y después decir la corregimos en el Congreso, ni tampoco es quintándoles más dinero a los trabajadores de la educación o queriéndoles afiliar abusosamente a Morena, como se resolverán estos problemas. Si no entienden al ISSSTE, menos entenderán cómo afectan a los trabajadores”, agregó.

— Héctor Figueroa

Tamaulipas, Hidalgo, Sonora, Guerrero y Aguascalientes, en rechazo a la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), que —acusaron— afectará a los trabajadores y derechohabientes.

— Con información de Alfredo Peña, Emmanuel Rincón, Rolando Aguillar y Karla Méndez